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20.07.2015 года в столице прошло очередное рабочее заседание Совета НОПРИЗ под
руководством Михаила Посохина  - главы Объединения. Во встрече также принял
участие Юрий Рейльян , замминистра строительства
и ЖКХ.

  О поддержке развития градостроения в Крыму
  

Одним из вопросов, в обсуждении и рассмотрении которого господин Рейльян принял
активное участие, стала финансовая поддержка Крыма в части формирования
стандартов разработки строительной документации, нормативов типового
проектирования, а также обеспечения градостроительного развития г.Евпатории. Эти
работы планируется профинансировать из бюджета НОПРИЗ, о чем в ходе заседания
было принято положительное решение.

  О планах конференции, посвященной вопросам
градостроения в РФ
  

Еще одной инициативой, поступившей со стороны замминистра, стала идея проведения
конференции "Перспективы развития градостроения в России...", в рамках которой
пройдут тематические семинары и обсуждения в формате круглых столов. Это
предложение также принято единогласно. Ожидается, что мероприятие состоится в
ноябре 2015 года, а средства на его проведение выделит НОПРИЗ.

  О ближайших проектах НОПРИЗ и их финансировании
  

Решением рабочей группы запланировано финансирование и ряда других проектов. В их
числе:

    
    -  участие Нацобъединения в мероприятиях, проходящих в рамках Дня строителя;  
    -  подготовка нормативно-правовых и технических документов для реализации
планов по внедрению типового проектирования в России;   
    -  участие в организации конференции "Саморегулирование в строительном
комплексе", которая пройдет 16.09.2015 года в Санкт-Петербурге;   
    -  проведение официальной церемонии, завершающей конкурс инновационных
проектов;   
    -  подготовка ТЗ по формулированию стратегии дополнительного отраслевого
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профобразования.   

  О работе комитетов НОПРИЗ
  

В продолжение работы члены Совета НОПРИЗ обсудили и одобрили проект Положения
о комитетах Объединения, согласовали персональный состав конкурсной комиссии и
внесли изменения в наименования некоторых профильных комитетов организации.

  

Также членами заседания было рассмотрено обращение НП "ДСТИ", принадлежащего
Капитонову В. А., руководителю уже включенных в госреестр НП "ДСТ ЦССР"  и НП
"МАП Эксперт", по поводу включения организации в госреестр СРО. Заявление было
отклонено (причины отказа пресс-службой НОПРИЗ не приводятся).

  О мерах воздействия на должников по уплате взноса в
НОПРИЗ
  

В завершении заседания члены Совета рассмотрели возможные меры воздействия на те
СРО, у которых имеется задолженность по обязательным членским платежам в
НОПРИЗ. Предложение начать в их отношении процедуру исключения из госреестра
поддержано не было: Совет Нацобъединения решил дать саморегулируемым
организациям больше времени, чтобы закрыть задолженность, и обязал координаторов
в регионах взять этот вопрос под персональный контроль. Они же будут инициировать
процесс ликвидации, если нарушения не будут устранены в дальнейшем.
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